



CONTINUAMOS DISTRIBUYENDO TABLETS A LAS ZONAS MÁS REMOTAS DE LA REGIÓN

Más de 600 alumnos y 240 docentes serán beneficiados con última entrega

Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento

Entre el 01 y 06 de Junio, un equipo especializado de la DRE Cajamarca, liderado por el director Regional de Educación, recorrió las zonas más recónditas de Jaén para hacer entrega de más de 200 tablets y 5 equipos estacionarios de última generación a las escuelas que necesitaban completar este saldo para cubrir la brecha faltante de equipos tecnológicos en su institución.

Es preciso recordar que durante la pandemia en los años 2020 y 2021 se realizó la entrega de más de 150 mil equipos tablets por parte del Ministerio de Educación y más de 10 mil por gestiones del Gobierno Regional, DRE, UGEL, Fundación Telefónica, empresas como: ALAC, Coimolache, Shauindo, Municipalidades, para el cierre de brechas tecnológicas, actualmente a pesar del retorno a clases presenciales, la meta es poder continuar la gestión para hacer entrega de 110 mil más, que ya han sido solicitadas al Ministerio de Educación y otras instancias, y que permitirían cubrir el 100% de instituciones educativas rurales de la región.

En cuanto esta pandemia, ha constituido una oportunidad para la DRE y el Gobierno Regional, para comenzar a trabajar con total prioridad temas tecnológicos que se encontraban relegados hasta antes de la emergencia nacional, es por ello que adicional a las entregas de equipamiento, se llevaron a cabo durante los años 2020 y 2021 dos Módulos de Herramientas Tecnológicas en el Marco del Programa de Formación en Servicio PSER, contando con casi 16 500 docentes inscritos, y ahora capacitados para el uso de estos equipos y otras tecnologías de la información.

Así mismo en paralelo se ha logrado el mantenimiento de más de 200 antenas de radio y TV nacional en toda la región, así como la instalación de 236 CPACS, para garantizar ampliación de cobertura.

Esta última entrega de tablets y equipos estacionarios se han realizado en las siguientes instituciones educativas:
El Reynado, distrito de Colasay



I.E. 16864, distrito de Huallanda
I.E. 16577, distrito de Montango
I.E. 17554, distrito de Diamante
I.E. 16068, José Carlos Mariategui, Distrito de Bellavista
I.E. 17646 primaria, Auyaca, distrito de Colasay
I.E. 17646, Distrito de Colasay
I.E. Sagrado Corazón de Jesús, distrito de Jaén

"A pesar de las adversidades, las carencias y la emergencia educativa, sanitaria y tecnológica, hemos logrado ascender como Región a nivel Educativo, del puesto 24, al puesto 21 en estos dos años, lo que nos lleva a pensar que, en la educación sin planificación, sin establecer metas, nunca existirán logros ni resultados eficientes. Y nos lleva a plantear un nuevo modelo de escuela, en el que es necesario y urgente acortar brechas tecnológicas".

José Alarcón Zamora, Director Regional de Educación